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 Mein Hirn ist lange nicht so gut wie das eines normalen Menschen suche das Gerichtsurteil von ca.
2000, das mehrere (vielleicht auch mehrere 100 mal nachweist), dass diese Ärzte mich mit 
Nachdruck umbringen wollten, ein zweites vor dem Oberlandesgericht München aus den Jahren 
1991-1992 weist nach, dass an mir mit Gottes Gegenspieler versucht wurde, mich durch auf allen in
diesen Jahren benutzten Lebensfeldern, Ziehfamilie und Beruf, indem auf mich extrem harter 
seelisch-geistiger und körperlicher Terror ausgeübt wurde, mich wenn möglich umzubringen.

Meine Homepage gibt es seit 4/2012, keiner Hat sich, nach meinen Informationen dafür 
interessiert. Leider bin ich Autist und Legastheniker, nach meinen Informationen ist das Gift, der 
Psychopharmaka viel zu gefährlich für mich, ich bin den Psychiatern soweit wie irgendwie möglich
entgegen gekommen. Erhöhen kann man, wenn man mich nicht wieder in die geistige Umnachtung 
schicken will auf keinen Fall.     Es ist für mich sehr schwierig alle Dokumente auf den neusten 
Stand zu bringen. Gott kann euch im Gebet zeigen wo meine Information versteckt ist, die ihr 
braucht. Ich wurde aufgefordert euch wichtige Informationen zu meiner Konfirmationsbibel zu 
geben, ihr seid selber Schuld wenn ihr länger nicht reinschaut.

Sie suchen eine Bibel, die sie zu Gott führt, so etwas gibt es, das sind die alten ungeliebten bis zu 
schonungslos richtenden und zurechtweisenden Bibeln. 
–     Habe im Gebet erfahren  20.08.17, dass eine sehr gute Bibel vor Gott, in der Volksbibel des 
Augsburger Bekenntnisses…?  -  genaue Bezeichnung entfallen – von Martin Luther, zu finden ist, 
muss erst prüfen.        Eine andere genaue Bibel sollte die russische Bibel sein.  Eine  gottgefällige
Bibel  wie meine Konfirmatiosbibel ist nötig. Erfahren nach dem 20.10.17 dass in der ältesten 
Ausgabe der King James Bibel eine Lösung gibt, diese aber noch lebensgefährlicher ist.   Leider 
habe ich, durch Gebetserfahrung Anfang 9/ 2017 erfahren müssen, dass meine Konfirmationsbibel 
durch verdrehte Menschen stark verändert worden ist. Eine Gott gefällige Bibel ist  nötig für die 
gottgewollte Lebenserziehung eines Menschen.  -  Gebet, das Gott wieder so eine Bibel herstellt – 
von verdrehten Menschen ist diese maximal angegriffen.

Meine Konfirmations- Bibel – Wenn ich mit dieser Bibel arbeitete wurde meine Hirnleistung 
gefördert. -  Sie ist die deutsche Ausgabe der ältesten Ausgabe der King James Bibel, als Einstieg 
für jeden Menschen geeignet, der die 100% Wahrheit von Gott in allen, es ist ihm (Gott) in dieser 
Bibel auch möglich (macht es bei mir, auch weniger häufig, in aber sehr wichtigen Situationen in 
jeder Bibel, diese sind zwar auch bis zu 100% wahr, aber menschlich bis zu stark verdreht, dass 
man die 100%´tige Wahrheit nicht erkennt). Man erkennt deutlich (bei kleiner, nicht zu 
anstrengend lesbaren [bei mir], Schrift) (ca. 3 mal die aktuelle, nach ca. 7 mal lesen das eindeutig 
gedruckte Wort), die Wahrheit die in diesem Fall gilt (ersten 3 mal), lesen kann. Aber Vorsicht, 
dieses Wort, wenn es von Gott ist, widerspricht seinen Zeugnissen für die Menschen (sein 
unverändertem Wort und seine unveränderte Schöpfung = Natur der Erde und des Alls) (wenn 
man Gott genau kennt, fällt einem das auf), niemals. Meine Führung, konnte sie eindeutig, weil 
sie die Wahrheit in seinen Zeugnissen für die Menschen 100% wahr, ca. 50 Eigenschaften wie 
Liebe, Hass, Gnade, Barmherzigkeit, Gericht und Richter, wie Retter und Heiland, alle 100% 
konsequent, alle 100% erfüllen, alle 100%wahr, alle 100% kompromisslos immer Erfüllen. Ich 
musste vor diesem unvorstellbar großen, allmächtigen, allgegenwärtigen Gott kapitulieren.

Er hat jetzt das Recht, ich, hoffe uneingeschränkt, mit mir zu machen was er will, ich 
muss es bloß an mindestens Zwei, bestätigten Zeugen finden. Die größte Versuchung die Gott 
zugelassen hat ist in der Versuchung Jesu zu finden. Jesus, mindestens der Christus, ist Gott in 
Menschengestalt, nur er kann Gottes Gesetz (Gesetzgeber und Schöpfer), ändern. Durch viele 
Zeugen die aussagen, dass Führung und seine Wunder nie angezweifelt, oder wenigstens geprüft 
werden dürfen, setzt Gott, durch sein eindeutiges Verhalten in drei Situationen (drei Zeugen) die 
unterschiedlich in allen 4 Evangelien erwähnt waren. Es ist eine echte Verführung von Gottes 
Gegenspieler, wenn Gottes Gesetz, heute seine kompletten unveränderten Zeugnisse für die 
Menschen angezweifelt oder verändert werden durch menschliches Verhalten. Bedenke, wenn 
sich ein Geschöpf Gottes zum Gott für Menschen macht, ist es eine Verführung von Gottes 
Gegenspieler. Ich habe auch, von Gott, zugelassene Versuchung, durch sie erlebt (Ich habe auch 
schon eingesegnete Prediger der Adventgemeinde, mit langer Berufserfahrung kennengelernt, die 
durch ein falsches Gottesbild, das sie haben. Kann auch ich, so etwas falsch bewerten und sehen.
Ich kann nur beten, das sie es mit Gottes Hilfe erkennen). Jetzt das brutale, aber weil es sehr viel 
Mühe kostete so eine Bibel schon vor einigen 100 Jahren zu erstellen, dass eines Menschen Wort 
wie eine Bombe einschlägt. Diese Bibel ist nach meinen Information schon vor der Lutherbibel 
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entstanden.    Unsere Missionshilfe im Sinne Gottes ist. Erst herausfinden wo Hilfe benötigt wird, 
dann Hilfe und echte Anteilnahme. Durch das Vertrauen das uns dadurch entgegengebracht wird 
können wir Gott, JHWHs Zeugnisse einfließen lassen und weitere Hilfe nach Gottes Zeugnissen 
gewähren, und sie zur eindeutigen Entscheidung für oder gegen Gott bringen. Wenn er sich gegen
Gott entscheidet ist er nach der Bibel für uns Christen wie ein Heide oder Zöllner    (seit 
spätestens dem 31.10.17 hat Gott mir klargemacht wir sind jetzt in der Gerichtszeit Gottes 
angekommen, wenn wir Menschen,  nicht schnell uns  besinnen nur von den Materialien der 
Erdoberfläche zu leben (erlaubt ist nur das ausgraben von Gemüse, kein umformen und kein 
Vermüllen unserer Lebensgrundlage der Erde Ein Leben wie in der Steinzeit, mit dem gewinnen 
wie Glas, Eisen und Kupfer aus Verhüttung wie um das Jahr 0 n. Chr.).

Sonst wird es ernst, die Erde könnte ihre Bedingungen so stark ändern dass wir Menschen
nicht überleben können. Schon das erste Herrschergeschlecht von Bayern (ca. 1000 nach Chr.). 
Hat versucht in Bayern ein Naturparadies zu schaffen nicht fertig kontrollierter Aufschrieb:   der 
Wittelsbacher. Mit den lebensgefährlichen Zeugnis Gottes der Natur. Es sind beide 
lebensgefährlichen Zeugnisse Gottes, die uns immer zu Gottes Charakter formen, nötig.

Sie war eine Lutherbibel unrevediert von 1916, mit Apokryphen, von einer Süddeutschen 
Bibelgesellschaft, aber nicht der Süddeutschen Bibelgesellschaft in Stuttgart (es ist so, dass diese 
heute das Manuskript dieser Bibel hat und die Druckrechte besitzt. - Was ich alles von dieser 
Bibelgesellschaft gesehen habe, lässt mich zweifeln, dass sie diese originalgetreu drucken werden)
Habe klare Führung im Gebet, dass sie sie stark verändert haben, diese Bibel ist keine Lösung 
mehr.

Gott hat mir in einer anderen Führung im Gebet gezeigt, dass diese die deutsche 
Übersetzung der ältesten Ausgabe der King James Bibel (bitte ohne Kommentar) mit neutralen 
Psalmen ist.

Bis HIER HER kontrolliert, leider verändert mein Computer auch während ich schreibe meine 
Aufschriebe.
 
Luther hatte erkannt, dass Gottes Wort (die heilige Schrift) schonungslos richtend und 
zurechtweisend geschrieben sein muss (vielleicht war es auch Gottes Führung), denn dieses Wort 
sollte den abgebrühtesten Verbrecher überführen können. Auch die Israelis veränderten ihre 
Wortwahl, damit Gottes Wort nicht so richtend war. 
Auch meine Konfirmations-Bibel war richtend (nicht übertrieben) und zurechtweisend 
geschrieben, nicht alle Teile waren so geschrieben. Die Psalmen waren (z.B. waren für meine 
damaligen Begriffe seicht, weil Gott in seiner Heiligkeit zu richtend für einen Sünder ist, der seine 
volle Wahrheit hören will) erbaulich geschrieben, um einem Sünder Gottes Willen mit uns 
Menschen anzudeuten und um Sündern auch etwas erbauliches zu bieten, an dem sie Freude 
haben und im Glauben wachsen können. Auch Gott muss uns schonungslos beurteilen dürfen, 
als Menschen die immer noch ein sündiges Wesen haben. Sie war so richtend geschrieben, dass 
sie nicht gerne gelesen wurde (in Gesprächen mit Freunden erfahren, die die Ursache nicht finden
konnten, warum ich sie toll fand. Am Ende verstand ich, warum sie auch von mir, wie ich in 
vorsätzliche Sünde gefallen war, viele Teile, nicht gerne gelesen wurden. Gottes Geist spürte und 
wusste, dass  Sünde an mir haftete.  Bei diesem Text hoben sich die Verheißungen deutlich ab, 
denn sie waren im normalen Ton geschrieben (im Original, nicht letzte Hand, könnten sie nicht 
richtend, aber zurechtweisend, beide Seiten aufzeigend geschrieben sein). Diese Bibel hatte 
keinerlei Textgenehmigung (auch nicht: Im Auftrag durchgesehen und genehmigter Text der…) 
Deutschen evangelischen Kirche/oder Teile davon. Das Schöne an ihr war eine feurige, exakte, 
treffende, schlichte und präzise Wortwahl, auch wenn sie alte Worte gebrauchte, alle Worte 
wurden nur in der Hauptbedeutung benutzt, dass man die Bedeutung herausfinden konnte, sie 
benutzte oft ein altes Wort für Segensreiche Unterstellung, auf Gott bezogen, das durch 
Wortänderung der Deutschen, meist sündigende Menschen, entstand daraus niederschmetternde 
Unterstellung auf Gott bezogen. Das Gute an dieser Bibel war, sie hatte eine klare, eindrückliche, 
aussagekräftige, eindeutige, fettgedruckte Stellen, die gleichen Stellen sind heute Schwammig, 
unbedeutend und fadenscheinig, nicht auf den Punkt gebracht, oft mehrdeutig. Meine 
Konfirmations-Bibel verbreitete ein einheitliches Gottesbild. Das Faszinierende an dieser Bibel 
war, dass sie in klarer, treffender (genauer) und schlichter Sprache die Wahrheit ohne 
Umschweife präsentierte, so wie Jesus heute auch die Heilige Schrift auslegen würde. Gottes 
Geist konnte die Wortwahl ändern, je nach Sachlage und Gebrauch. Heutige Bibeln sind dagegen 
lau, schwammig und ungenau und sehen es nicht als Fehler an, widersprüchliche Aussagen zu 
dem allein wahren Gott zu machen. Ein Manko hatte diese Bibel, in dieser Hinsicht wollte man, 
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dass man sich den anderen Christen anschließt. Brauchte lange bis ich es verstand. Sie 
verbreitete das Bild, dass Gott Josef klarmachte, dass das Kind (Jesus) dass Maria am Herzen 
trägt aus seinem Samen entstand. ES ist Tatsache, dass Christus von menschlichen Samen 
(Maria) und durch Gottes Geist gezeugt ist, also göttlicher Same. 
-  Mein Verständnis dieser Bibelstelle:  Gott kann den Samen eines Mannes auch transportieren 
(umgestalten / Ortswechsel), wenn er will. Die mir verabreichten Psychopharmaka kehrten diese 
Erfahrung und Einstellung wieder um. 
Gott verurteilt jedes Vergehen, aber er hilft jedem Menschen/ Geschöpf (AUCH dem verruchtesten
Verbrecher), Seine Sünde/ Falschheit abzulegen (vorausgesetzt dieser Mensch/ Geschöpf will das
auch – Gott JHWH lässt jedem Geschöpf seinen Willen, soweit es ihn äußern kann), damit ER
ihn/  es,  mit  Freude,  ins  Himmelreich  aufnehmen  kann,  wenn  er/es  Gott  JHWHs  Wahrheit
annimmt.
Solange ich noch eine gottgefällige, richtende und zurechtweisende Lutherbibel, die unangenehme
Wahrheiten verbreitete, die Gesellschaft und oder die evangelische Kirche ablehnen -  (- eine weiß 
ich noch:  Wehe euch Menschen wenn ihr nach den Sternen greift.-  Bei meiner Geburt war es der
Mond heute ist es der Mars.) Diese Bibel hatte eine schlichte, einprägsame, scharfsinnige 
Sprache, die Wahrheit war schneidend und auf den Punkt gebracht, weitergab. – So konnte ich 
Luzifer, weil er Gottes Wort übertrieben oder zu menschlich wiedergibt, deutlich von Gott 
unterscheiden, weil er sein Wort exakt, präzise, scharfsinnig und seine Wahrheit schneidend und 
auf den Punkt gebracht wiedergibt.
Auch zutreffend bei dieser Bibel war, dass Gott wie bei einer gottgefälligen Bibel den Text, je nach 
seinem Willen, verändern konnte, leichter ist das bei altdeutscher gotischer Schrift. Ich glaube, 
dass diese Bibel mit Gebet belegt war.

* Durch Gottes Willen bekam ich ungefähr 1975 zu meiner Konfirmation eine gottgewollte 
Bibel von der gläubigen Mutter meiner Ziehmutter. Gottgewollt deshalb weil sie Gottes Wahrheit 
schneidend, exakt, präzise, scharfsinnig auf den Punkt gebracht wiedergab. Ein stimmiges Bild 
von Gott JHWH verbreitete und diese Wahrheiten kontinuierlich weitergab ohne sich nicht, wie 
bei allen heutigen Bibeln, zu ändern. Ich wollte mehr von diesem exakten Wissen über Gott. Diese
Bibel ist zwar richtend und zurechtweisend aber neutral und die schneidende Wahrheit 
verkündend, wenn man von Gott als gerecht empfunden wurde. Durch diese Bibel kann Gott 
jeden Menschen von seiner Wahrheit überzeugen und ihn fest zu sich ziehen, wenn er zulässt 
durch sie den Spiegel vorgehalten zu bekommen.

 Der Mensch will nicht gerichtet und zurechtgewiesen werden, eindeutige schneidende Worte sind 
in den heutigen Bibeln möglichst schwammig und nichtssagend ausgelegt. 

Prüfe bitte mit Gebet, ich bin mir sicher dass Gott dieses Wort Gottes uns finden lässt, mancher 
ehrliche Adventist wäre froh um dieses Wort, denn einfach durch vorlesen, wenn er gerechtfertigt 
vor Gott steht und an ihn keine neue Sünde findet, die ihn von Gott trennt, ist die Aussage dieser 
Bibel eine neutrale, mit schneidender Wahrheit gewürzt. wenn sich das geschriebene Wort ändert 
kommt ein Zuhörer, an dem Gott Anstoß in Form von Sünde findet, so ist mein Wissen und 
Überzeugung heute.

Etwas sehr gravierendes, konnte Gott, mit dieser Bibel auch. Es war ihm durch sie möglich, mit 
einem Bibelvers aus dem neuen Testament, einen Menschen, der diese Bibel weglegte oder dem 
Glauben absagte, wenigstens durch diesen, in den Tod zu treiben.

ERLEBNIS:    
Ein verzweifelter Mann fragte mich, zu meiner Überraschung wusste er, dass ich in dieser 

Bibel lese. Heute bin ich mir fast sicher, dass ich diese Bibel nicht dabei hatte.   -  Das änderte 
Gott, dass ich ab diesem Zeitpunkt bis zu meinem 30. Lebensjahr immer meine Bibel, in der ich 
gerade las, griffbereit hatte, noch heute ist es so, dass ich häufig eine Bibel bei mir habe.  -  
Ich konnte bis zu diesem Zeitpunkt zwar die Bibelstellen, aber ich wusste nur ungefähr wo sie zu 
finden sind, deshalb musste ich nachher immer meine Bibel dabei haben. Denn dieser Mensch 
hatte große Probleme, mit einer Bibel, wie meiner Konfirmationsbibel, in ihr im neuen Testament, 
zu lesen. Ich bekam heraus,dass er diese Bibel nicht mehr hatte (und große Probleme hatte, diese
sich zu beschaffen). Mir hätte geholfen, zu wissen warum er große Probleme hatte sich diese zu 
beschaffen. Ich verstand das nicht, hätte ihm aber helfen können eine solche zu beschaffen. 
Wenn ich ihm geholfen hätte, eine Bibel, wie meine Konfirmationsbibel zu beschaffen, hätte Gott 
gewiss diese Bibel für mich und die Menschen bewahren können. Wie ich erfahren habe beging 
dieser Mensch aus Verzweiflung Selbstmord. Hätte ich ihm geholfen, indem ich ihm eine solche 
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Bibel beschafft hätte. Hätte dieser Mensch gewiss ein Zeugnis gegeben, dass diese Bibel zwar 
gefährlich ist, wenn man ihre Wahrheiten nicht glaubt und sie aus seinem Leben verbannt. Gott 
ist im Stande, einem ihre Standpunkte (dieser Bibel), als unliebsame Wahrheit bewusst zumachen
und diesem Menschen zu zeigen, dass er gerade das Wichtigste in seinem Leben, aus seinem 
Leben verbannt hat. Dieses Bedürfnis, sie obwohl sie sehr unliebsam ist, ist der wahre Grund 
warum dich Gott durch ihre Verse, zumindest des Neuen Testaments, in den Tod treiben kann. 
Diesr ganz verzweifelten Menschen, der wieder einen felsenfesten Halt an Gott, durch diese Bibel 
gewonnen hat. Hätte Geholfen, dass die Menschen, diese Bibel richtig eingeschätzt hätten, und 
sie als wertvoll eingestuft hätten. So war das Zeugnis dieser Bibel, vor den Menschen, die sie aus 
dem öffentlichen Leben zogen, dass man sie nicht mehr einfach erwerben konnte, unvollständig, 
Weil, durch sie, mehrere Menschen in den Tod getrieben wurden, denen kein Mensch und Arzt 
helfen konnte. So wurde diese Bibel, da äußerst lebensgefährlich, aus dem Verkehr gezogen. Mir 
wurde sie kurz danach entzogen, man hoffte, dass auch ich diese Probleme bekomme. Bei mir war
nicht das Problem, dass ich ihre Wahrheiten nicht glaubte und darum diese Bibel aus meinem 
Leben verbannte. Bei mir war das Problem genau anders herum, ich liebte diese Bibel und wollte 
mehr von diesen Wahrheiten erfahren. Weil man mir sie entzog konnte ich sie nicht mehr lesen. 
Vorher musste ich erkennen, dass Satan/ Teufelchen/ Luzifer sich dem Wortlaut der besten/ eine
der besten menschlich verdrehten Bibeln aneignen kann, weil diese Schreibweise schwammig 
genug ist, eine bewusste Lüge zu verpacken,deshalb lehnte ich diese Bibeln ab. Ich brauchte 10 
Jahre um solche Bibeln mit äußersten Widerwillen lesen zu können, brauchte aber Gottes Wort. 
Dieser Widerwillen legte sich nach 2-3 weiteren Jahren, aber meist hatte ich keine Freude dabei. 
Nur Wenn ich einen deutlichen, exakt den Kern dieses Bibelverses treffende Auslegung fand.
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